

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Europe & France > France > Santé (France) > Epidémies, pandémies (santé, France) > **Epidémie de coronavirus : seize morts en France, 949 cas détectés**

Epidémie de coronavirus : seize morts en France, 949 cas détectés

dimanche 8 mars 2020, par [AFP](#) (Date de rédaction antérieure : 7 mars 2020).

Cinq personnes supplémentaires sont décédées en France après avoir été infectées par le coronavirus, ce qui porte à 16 le nombre total de morts, et 949 cas ont été à ce jour détectés, a annoncé samedi soir le ministère de la Santé.

Cinq personnes supplémentaires sont décédées en France après avoir été infectées par le coronavirus, ce qui porte à 16 le nombre total de morts, et 949 cas ont été à ce jour détectés, a annoncé samedi soir le ministère de la Santé.

« Les régions qui signalent ces décès sont les Hauts-de France, la Bretagne, l'Île-de-France auxquelles s'ajoutent aujourd'hui la Normandie, l'Auvergne-Rhône-Alpes et le Grand-Est », a indiqué le directeur général de la Santé, Jérôme Salomon.

Parmi les 16 personnes décédées, il y a « 11 hommes et cinq femmes dont 12 personnes de plus de 70 ans et à chaque fois de nombreuses comorbidités sous-jacentes », selon M. Salomon.

« Aujourd'hui à 15H, nous avons 949 cas confirmés, soit 336 de plus en 24 heures », a-t-il précisé. « En termes de gravité nous avons ce soir 45 personnes en réanimation, soit six de plus qu'hier ».

AGENCE FRANCE-PRESSE, 7 MARS 2020

•
<https://www.mediapart.fr/journal/fil-dactualites/070320/coronavirus-seize-morts-en-france-949-cas-detectes>

France : le coronavirus s'étend, mobilisation maximale des services de santé

La propagation accélérée du coronavirus en France, où près de 950 contaminations dont 16 décès sont désormais recensées, sonne la mobilisation générale des services de santé dans ce pays notamment dans les deux départements les plus touchés, dont les écoles et les crèches garderont portes closes à partir de lundi.

La propagation accélérée du coronavirus en France, où près de 950 contaminations dont 16 décès sont désormais recensées, sonne la mobilisation générale des services de santé dans ce pays notamment dans les deux départements les plus touchés, dont les écoles et les crèches garderont portes closes à partir de lundi.

Cinq personnes supplémentaires sont mortes en France après avoir été infectées par le nouveau coronavirus, ce qui porte à seize le nombre total de personnes décédées sur le territoire, a annoncé samedi soir le ministère de la Santé. Le nombre total de cas confirmés est de 949.

Quarante-cinq personnes sont en réanimation, soit six de plus par rapport à la veille, a précisé le directeur général de la Santé Jérôme Salomon.

Parmi les nouveaux cas recensés figurent trois personnes travaillant à l'Assemblée nationale. Deux cas avérés avaient été annoncés jeudi, un salarié de l'Assemblée et le député du Haut-Rhin (nord-est), Jean-Luc Reitzer, qui « est toujours en réanimation mais son état est stable », selon son entourage. Le nouveau cas est « une députée actuellement hospitalisée », précise la présidence de la chambre basse du Parlement dans un communiqué.

Alors que le virus circule avec beaucoup d'intensité dans certains départements, des mesures contraignantes ont été annoncées vendredi soir : la fermeture à partir de lundi, pendant 15 jours, des crèches et établissements scolaires dans l'Oise (nord) et le Haut-Rhin (nord-est).

« A ce jour, le virus est présent dans certains territoires et circule, même s'il n'est pas présent partout sur le territoire », souligne le ministère.

L'ensemble du pays reste donc au stade 2, même si le passage au stade 3, celui de l'épidémie, est inexorable à terme.

Hôpitaux et cliniques en France sont « mis sous tension » et doivent se tenir prêts sur l'ensemble du territoire à déclencher leur « plan blanc », a indiqué le ministre de la Santé Olivier Véran. Il s'agit d'un dispositif de crise permettant aux établissements de faire face à une situation sanitaire exceptionnelle en mobilisant en interne tous les moyens dont ils disposent.

Vendredi matin, le président français Emmanuel Macron a réitéré sa conviction que, « l'épidémie sera là ». La France constitue l'un des principaux foyers du virus en Europe, avec l'Italie et l'Allemagne. Le cap des 101.000 personnes contaminées a été franchi à travers le monde.

En France, a rappelé le directeur général de la Santé Jérôme Salomon, le virus est désormais présent dans toutes les régions de France métropolitaine et dans trois régions d'outremer (Guadeloupe, Martinique, Guyane).

Face à cette accélération, les autorités sont conduites à préparer le stade 3 des mesures de précaution, qui pourrait impliquer des mesures plus contraignantes, au cas par cas, comme la suspension des transports en commun.

« Je tiens d'ailleurs à dédramatiser le passage au stade 3 », a souligné le Premier ministre vendredi soir. « Lorsque le stade 3 adviendra, nous prendrons les mesures nécessaires pour répondre à l'épidémie, pour prendre en charge les malades et assurer la continuité de la vie économique et sociale du pays, y compris la vie scolaire qui devra continuer », a-t-il martelé.

AGENCE FRANCE-PRESSE, 7 MARS 2020

•

<https://www.mediapart.fr/journal/fil-dactualites/070320/france-le-coronavirus-s-etend-mobilisation-maximale-des-services-de-sante-0>

P.-S.

- *Mediapart n'a pas participé à la rédaction de ces dépêches, qui fait partie du flux automatisé de l'Agence France-Presse (AFP). L'AFP est une agence de presse mondiale d'origine française fournissant des informations rapides, vérifiées et complètes sur les événements qui font l'actualité nationale et internationale, utilisables directement par tous types de médias.*